

## Hangover 3

Heinsen, 22.09.2012 - Keine Hochzeit, kein Junggesellenabschied...

Noch vor dem ersten verfügbaren Trailer gibt es erste Details zu den anfänglichen Dreharbeiten in der Heinser Mehrzweckhalle:

Es sollte eigentlich nur ein ganz normaler zweifacher 50ster Geburtstag gefeiert werden. In geselliger aber traditionell harmonischer Atmosphäre wollten die beiden Hauptdarsteller im Zentrum der U1000-Metropole gepflegt und ungestört zurückblicken – doch leider verlief alles ganz anders:

Immer noch den Tätern vom 01.09. auf der Spur, hatten die 14 (-2)Helden den Thekendienst übernommen, um ein wachsames Auge jederzeit durch die Gäste streifen lassen zu können. Um möglichst schnell eine Gruppe von Verdächtigen auszumachen, griff unser Präsident zu einem bewährten Mittel, welches er bereits Wochen vorher in seinem Heimkino einstudierte und die potenziellen Kandidaten anlocken sollte: Marshmallows von Diebels!



Die darauf anspringenden männlichen Gäste erwiesen sich jedoch als resistent gegen die Substanzen und feierten gesittet, wie auch unsere Jubilare es weitgehend erwartet haben.

Völlig konzentriert den oder die Täter doch noch dingfest zu machen, ist keinem der Hobbydetektive aufgefallen, dass ca. 50% des Spirituosenvorrats, den man vorsorglich als Waldmeister- und Himbeersaft getarnt hatte, ein paar diebischen Elstern zum Opfer gefallen ist. Gepaart mit den Marshmallows, die unser Präsident im gesamten Gebäudekomplex verteilt hatte, nahm das Unheil dann seinen Lauf! Es wurde gesoffen, gedielt, genagelt, tätowiert und und und...

Wir sind sicher, dass die gerechte Strafe gleich am nächsten Morgen folgte und alle Beteiligten

*Hangover the Ceramics* spielten ;-)



Was im Detail geschah und wer die Hauptdarsteller wirklich sind wird nicht vor Mitte 2013 verraten. Auch aus GEMA-technischen Gründen haben wir uns daher auf wenige stilisierte Szenen beschränkt und verweisen auf die offiziellen Seiten im Web. Weitere Presseberichte siehe Rubrik News...

Das erste Brainstorming zu Hangover 4 soll Gerüchten zufolge am 03. November nach Vorlage von Helge Schneider's Drehbüchern stattfinden...